



En el marco de la ejecución del Plan El Salvador Seguro, se llevó a cabo en el departamento de Ahuachapán

En el marco de la ejecución del Plan El Salvador Seguro, se llevó a cabo en el departamento de Ahuachapán, la clausura de las Escuelas Abiertas para la Convivencia y Uso Positivo del Tiempo Libre 2016, actividad en donde la oficina de gestión territorial de ISDEMU participó con actividades de prevención de violencia contra las mujeres.

El espacio de la clausura fue aprovechado para la instalación de una ventanilla de atención a la violencia que enfrentan las mujeres, donde se realizó difusión de derechos, tipos y modalidades de violencia. En la actividad participaron un total de 400 personas entre niños y niñas.

---

San Salvador, 16 de Diciembre de 2016.

[Fotos](#)